

**„Language Training for University Staff“
in Valencia, Spanien
(10. – 14. Juni 2024)**

Valencia: Nicht zu Unrecht wird diese Stadt Mittelspaniens viel besungen und bejubelt. Es ist in der Tat eine wunderschöne, am Mittelmeer liegende Metropole mit einer großartigen Universität, die selbst mit Kunstschätzen aller Art in den großzügigen Gartenanlagen überrascht und mit vielen Sport- und Freizeitaktivitäten sowie äußerst attraktiven universitären seminaristischen Angeboten punktet. Die Polytechnische Universität Valencia, kurz UPV genannt, ist die technische Universität der spanischen Stadt Valencia und genießt nicht zu Unrecht einen sehr guten Ruf.



Zum zweiten Mal hatte ich Gelegenheit, diese Stadt zu besuchen und meine Spanischkenntnisse zu verbessern – ¡Hola! – ich habe diese Woche genossen und viel davon profitiert. Gleichzeitig konnte ich die Kultur und Schönheit dieser faszinierenden Stadt genießen

**"Language Training for University Staff"
in Valencia, Spain
(10 - 14 June 2024)**

Valencia: This city in central Spain is often praised and celebrated, and not without good reason. It is indeed a beautiful metropolis on the Mediterranean with a great university (UPV), which surprises even with art treasures of all kinds in the spacious gardens and scores with many sports and leisure activities as well as extremely attractive university seminar programmes. The Polytechnic University of Valencia, or UPV for short, is the technical university of the Spanish city of Valencia and enjoys a very good reputation, and not without good reason.



For the second time, I had the opportunity to visit this city and improve my Spanish - ¡Hola! - I enjoyed this week and gained a lot from it. At the same time, I was able to enjoy the culture and beauty of this fascinating city and also take a trip to the peaceful rice fields of Al'bufera.

Our language lessons were certainly not easy for Javier, our Spanish teacher, as there were eight different nationalities in the group. We used English as a meta-language. Nevertheless, the exercise was a success because Javier's humour, his good ideas and lovingly selected videos and music, his wit and his patience made the very demanding lessons great fun.

und obendrein noch einen Ausflug in die doch ruhigen Reisfelder von Albufera machen.

Unser Sprachunterricht war für Javier, unseren Spanischlehrer, sicherlich nicht ganz einfach – denn in der Gruppe befanden sich insgesamt acht Nationen. Als Metasprache diente uns Englisch. Die Übung gelang dennoch, denn durch den Humor von Javier, seine guten Ideen und liebevoll ausgewählten Videos und die Musik, seinen Esprit und seine Geduld machte uns der doch sehr anspruchsvolle Unterricht große Freude.

Ich kann mich nur beim Internationalen Büro, allen voran, Dr. Diana Radmann, bedanken, dass ich erneut die Möglichkeit erhalten habe, diese Reise nach Valencia anzutreten. Valencia ist eine großartige Stadt voller Flair, Gastfreundschaft, Kultur und beeindruckender Architektur. Den Spanisch-Sprachkurs empfehle ich – er macht Freude und Lust auf mehr.



Muchas gracias - hasta pronto - hasta la vista!
Gerda Kysela-Schiemer



I can only thank the International Office, especially Dr Diana Radmann, for once again giving me the opportunity to go on this trip to Valencia. Valencia is a great city full of flair, hospitality, culture and impressive architecture. I recommend the Spanish language course - it's fun and makes you want to learn more.



Muchas gracias - hasta pronto - hasta la vista!
Gerda Kysela-Schiemer